

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

**EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ,
CONDECORA A LA
DESTACADA TENISTA MARÍA
CAMILA OSORIO**

**ALCALDÍA Y SUPERSERVICIOS
LE APUESTAN A LA
PROTECCIÓN DE LOS
USUARIOS**

**PRIMERA MESA PÚBLICA DEL
PROGRAMA DE
ALIMENTACIÓN ESCOLAR PAE
2021, SE REALIZÓ CON ÉXITO**

**¿QUIERES
OBTENER MÁS
INFORMACIÓN?**

*¡Síguenos!
@alcaldiacucuta*



Ingresá en nuestra página
web [http://cucuta-
nortedesantander.gov.co/](http://cucuta-nortedesantander.gov.co/)



ALCALDÍA Y SUPERSERVICIOS LE APUESTAN A LA PROTECCIÓN DE LOS USUARIOS



- Por solicitud de la Alcaldía de Cúcuta, Superintendencia de Servicios Públicos sostuvo mesas de trabajo con la administración municipal y empresas de servicios públicos locales para establecer planes concretos de mejoras enfocadas a la ciudadanía.
- Se establecieron compromisos que incluyen líneas de trabajo interinstitucionales enfocadas a la atención de quejas y reclamos de los usuarios, acompañamiento en la formalización de los acueductos rurales y al avance del proceso de la actualización de la estratificación que se realiza en la ciudad, en cumplimiento de las leyes vigentes.
- El alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez, destacó que "esto evidencia nuestro interés de fortalecer nuestros procesos con el acompañamiento de las entidades nacionales, cuyo objetivo será siempre mejorar la calidad de vida de la ciudadanía".

Como conclusión de las mesas de trabajo desarrolladas en la ciudad entre el alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez Rodríguez, su equipo de Gobierno y la Superintendencia de Servicios Públicos, se establecieron líneas de trabajo interinstitucionales enfocadas a la atención de quejas y reclamos de los usuarios, acompañamiento en la formalización de los acueductos rurales y al avance del proceso de la actualización de la estratificación que se realiza en la ciudad, en cumplimiento de las leyes vigentes.

Así lo anunció la superintendente de Servicios Públicos Domiciliarios, Natasha Avendaño García, tras las jornadas adelantadas con el alcalde de Cúcuta Jairo Yáñez; la directora del Departamento Administrativo de Planeación Municipal, Margarita Contreras Díaz; la subdirectora de Gestión y Vigilancia de Servicios Públicos del Departamento de Planeación, Marcela Rodríguez Camacho, y el gerente de la Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Cúcuta S.A. E.I.S., José Antonio Lizárrazo Sarmiento.

El alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez, celebró el apoyo ofrecido por la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios a la administración municipal en materia de mejoramiento de la calidad de los servicios públicos de la ciudad.

Señaló que esta administración ha logrado consolidar alianzas interinstitucionales en varios frentes para mejorar sus acciones y que, en este caso, una de las apuestas principales es garantizar la protección de los derechos de los usuarios en la ciudad.

Señaló que esta administración ha logrado consolidar alianzas interinstitucionales en varios frentes para mejorar sus acciones y que, en este caso, una de las apuestas principales es garantizar la protección de los derechos de los usuarios en la ciudad.

POSESIÓN DE CONSEJEROS DE CULTURA



El miércoles 21 de abril el alcalde Jairo Tomás Yáñez, realizó el acto de posesión de dos nuevos representantes ante el Consejo Municipal de Cultura: Jhon Alexander Peñaloza, área artística de teatro y Leonardo Alexis Omaña, área artística de música.

POSESIÓN COMUNIDAD INGA



Desde la Alcaldía de Cúcuta continuamos reconociendo y promoviendo la diversidad étnica y cultural de nuestra región. El Ingeniero Jairo Tomás Yáñez, fue testigo de la posesión de la junta directiva de la asociación indígena INGA, espacio donde se reconocieron a sus representantes.

"Continuaremos garantizando el buen funcionamiento de dichas organizaciones, validando su legitimidad y buena gestión" indicó el mandatario de los cucuteños.



PRIMERA MESA PÚBLICA DEL PROGRAMA DE ALIMENTACIÓN ESCOLAR PAE 2021, SE REALIZÓ CON ÉXITO

- El compromiso de la administración municipal y la Secretaría de Educación Municipal sigue siendo el mismo: mantener y ampliar la cobertura para que la población reciba los beneficios del PAE con transparencia y diligencia", destacó Jairo Yáñez, alcalde de Cúcuta.
- El valor del contrato actual del Programa de Alimentación Escolar es de \$ 18.778.078.800, con el cual se aumentaron 8.006 cupos; dicho rubro se mantiene desde el año 2015.
- A la fecha, se han realizado dos (2) de las seis (6) entregas contratadas y a partir de la tercera entrega (PAE - RPC) el total de beneficiarios será de 77.058, tras realizarse un convenio entre la Secretaría de Educación Municipal y el Programa Mundial de Alimentos - PMA.

La Alcaldía de Cúcuta, a través de la Secretaría de Educación Municipal, lideró la primera mesa pública del Programa de Alimentación Escolar- PAE, de conformidad con la Resolución 29452 de 2017, del Ministerio de Educación Nacional.

Este espacio de diálogo abierto y participación se dio a través del Facebook Live de la Alcaldía de Cúcuta, iniciando con la intervención de la secretaria de Educación Municipal, Jessica Ramírez, quien proyectó la experiencia del Programa de Alimentación Escolar como un logro de eficiencia económica de la actual Administración Municipal, pasando de 58.021 (cobertura desde el 2015) a 66.027 cupos, de los cuales 5.905 pertenecen a la zona rural.

Cabe resaltar que el proceso de contratación del PAE 2021 ha sido transparente, con mejoras en los procesos de supervisión y seguimiento, y con un total de 7.923.240

raciones para preparar en casa, a entregar durante este periodo de contratación.

El valor del contrato del Programa de Alimentación Escolar es de \$ 18.778.078.800, con el cual se aumentaron 8.006 cupos; dicho rubro se mantiene desde el año 2015.

"El compromiso de la administración municipal y la Secretaría de Educación Municipal sigue siendo el mismo: mantener y ampliar la cobertura para que la población reciba los beneficios del PAE con transparencia y diligencia", destacó Jairo Yáñez, alcalde de Cúcuta.

A la fecha se han realizado dos (2) de las seis (6) entregas contratadas y a partir de la tercera entrega (PAE - RPC) el total de beneficiarios será de 77.058, tras realizarse un convenio entre la Secretaría de Educación Municipal y el Programa Mundial de Alimentos - PMA, el cual busca fortalecer la capacidad local en la implementación del PAE en Cúcuta, que ha sido afectada por la migración, garantizando la permanencia en la escuela, promoviendo la asistencia regular y asegurando una diversidad de la dieta los estudiantes en escuelas focalizadas.

Se resaltaron las experiencias significativas del PAE 2021:

- La nueva ración RPC tiene un 30% más de aporte proteico en la dieta de niños, niñas y adolescentes.
- Visita positiva de la unidad administrativa especial de alimentación escolar - Alimentos Para Aprender.
- Desde el Puente Internacional Francisco de Paula Santander se han realizado dos corredores humanitarios correspondientes a la entrega del kit PAE - RPC de los meses de febrero y marzo.

La Alcaldía Municipal y la Secretaría de Educación Municipal reiteran su compromiso de la transparencia en las contrataciones y la lucha por la defensa de los recursos propios que benefician especialmente a los niños, niñas y adolescentes de la ciudad de Cúcuta.

EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ, CONDECORA A LA DESTACADA TENISTA MARÍA CAMILA OSORIO



"Tengo el gusto de entregar la más alta distinción que otorga la Alcaldía de San José de Cúcuta, una insignia que solo se impone a aquellos cucuteños que nos llenan de orgullo y que son un referente regional y nacional, hoy más que nunca mereces este reconocimiento María Camila": Alcalde Jairo Yáñez en homenaje a nuestra tenista María Camila Osorio Serrano, reciente campeona de la Copa Colsanitas WTA 250 y semifinalista del WTA 250 de Charleston (E.E.U.U.).

En el auditorio de Comfanorte, el mandatario de los cucuteños entregó la medalla Juana Rangel de Cuéllar, en Categoría Especial, a nuestra deportista, por ser ejemplo de disciplina y constancia, dejando en alto a través de sus triunfos a nuestro país, y especialmente a la ciudad de Cúcuta. Su trabajo deportivo ha sido inspiración para que los niños, niñas y adolescentes de la región desarrollen sus habilidades y sean líderes por medio del deporte.

"Quienes conocemos tus pasos desde niña, sabemos de tu esfuerzo y dedicación. Los cucuteños y colombianos estamos muy orgullosos de ti María Camila": Expreso el Alcalde Jairo Tomás Yáñez en homenaje a nuestra campeona.



SEMINARIO DE CONTRATACIÓN ESTATAL PARA EMPRESAS DE LA CIUDAD, OTRA APUESTA DE LA ALCALDÍA DE CÚCUTA

La Alcaldía de Cúcuta, a través de la Secretaría del Banco del Progreso y en alianza con la Universidad Simón Bolívar, diseñó un espacio de formación básica en contratación pública, completamente gratis y certificado, dirigido a 50 empresas de la ciudad, de cualquier sector productivo. Sin embargo, dada la gran acogida que tuvo la convocatoria, el cupo se amplió para que las 117 empresas que se inscribieron y cumplieron con los requisitos, puedan tomarlo.

Los objetivos de este seminario, según Juan Diego Peña Canal, secretario del Banco del Progreso, van en tres direcciones:

1. Que más empresas de la ciudad empiecen a participar en los procesos de contratación pública, en el marco de la apuesta del alcalde por aumentar el número de oferentes.
2. Que empresas de la ciudad aumenten sus conocimientos y capacidades para participar en procesos no solo en la ciudad, sino en la región y en el país, favoreciendo la reactivación económica local.
3. Seguir fortaleciendo el vínculo Universidad - Empresa - Estado, compromiso fundamental del alcalde Jairo Yáñez.

